

Wir wachsen und brauchen Verstärkung!

Freiwilliges Soziales Jahr

Ein Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) in einer Schule gibt dir die Möglichkeit, den Schulbetrieb von der "anderen Seite" kennenzulernen.

Mögliche Aufgaben:

- du unterstützt die Lehrkräfte und Schülerinnen und Schüler bei ihren Tätigkeiten
- Du begleitest Lehrerinnen und Lehrer im Unterricht und bietest dort zusätzliche Hilfe an
- Du förderst gezielt einzelne Schülerinnen und Schüler
- Du kannst dabei unterstützen, Streitigkeiten zu schlichten und Konflikte zu moderieren
- Du begleitest Ausflüge oder Freizeitaktivitäten der Schule

Wir bieten dir:

- Du bekommst einen Einblick in die Aufgaben im Schulbetrieb
- Du lernst Schülerinnen und Schüler im Alltag zu begleiten, bei Problemen zur Seite zu stehen und gegebenenfalls bei Konflikten zu beraten
- Du bekommst einen Einblick, was es heißt, als Lehrkraft tätig zu sein
- Du planst ein Lehramts-Studium? Dann ist ein FSJ ideal, um zu pr
 üfen, ob der Lehrerberuf
 das Richtige f
 ür dich ist.

Du passt zu uns, wenn du

- Freude an der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen hast und idealerweise erste Erfahrungen besitzt
- Ein aufgeschlossener Mensch bist und Eigenmotivation mitbringst
- Innere Beweglichkeit, Gespür und Einfühlungsvermögen besitzt

Werde Mitgestalter. Wir freuen uns auf dich!

Freie Schule Mölln e.V.
Personalkreis
Hindenburgstr. 13a
23879 Mölln

personal@freie-schule-moelln.de

Über uns:

Unsere Motivation ist es, eine gesunde Schule für starke Kinder, Lehrer und Eltern zu sein. Als staatlich genehmigte Ersatzschule bieten wir Kindern Unterricht von der 1. Klasse bis hin zu unterschiedlichen Schulabschlüssen an. Unser Fundament dabei ist die Waldorfpädagogik. Um diesen Ansatz im Hinblick



auf aktuelle gesellschaftliche Entwicklungen und die Ergebnisse der aktuellen Forschung bezüglich lebenslanger Gesundheit zu bereichern, gehen wir an unserer Schule auch neue Wege. Unser Konzept ist nicht als starres Konstrukt zu verstehen, sondern als Fundament, welches sich unter Mitwirkung aller Beteiligten Schüler, Lehrer und Eltern immer weiter entwickeln muss. Die Kinder dürfen hier sie selbst sein - wissensdurstig, bewegungshungrig und individuell. Die Pädagoginnen und Pädagogen schauen genau hin, wonach ein Kind strebt und begleiten es auf seinem Weg bestmöglich.